
COMITE DE QUARTIER DE LA GUILLEBOTTE

COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU 26 FEVRIER  2025

Ouverture de la séance :
18h30 – Salle de la Maison des Associations

Secrétaire(s) de séance : Christine Corbillon

Présents :
Membres du CCQ     :  
Dominique Beaumont, Daniel Caldironi, Marie Chantal Guillot, Claudine Jolly, Jean 
Claude Lamy, Alain Rogemont, Martine et Pierre Jean Scotto

Membres du Conseil municipal     :  
Christine Corbillon, Philippe Laborderie, Thierry L’huissier,

 11 Présents
Ecusés :
Membres du CCQ     :  
Jacqueline Bréchet, Bernard Jaud,
Membres du Conseil municipal     :  
Sylvie Peneau, Philippe Rochais

A : Tour de tables des participants /  Accueil de nouveaux 
membres

Chacun s’est présenté rapidement. En effet, trois nouvelles personnes ont
rejoint le Comité Consultatif du Quartier de la Guillebotte.
L’arrivée de Marie Chantal, Dominique et Jean Claude permet d’élargir le CCQ sur
des zones du quartier non représentées jusqu’à présent (collectifs avenue François
Villon, les Maisons Rouges).

B : Point sur les Fiches navettes

Sur les 7 fiches navettes ouvertes par le CCQ, 4 fiches ont eu des réponses 
repoussant une prise de décision définitive à un délai ultérieur, généralement fin 
2024 (cause : étude en cours, transfert à Angers Loire Métropôle etc ….).
Celles-ci ont été relancées auprès de notre interlocuteur auprès de la Mairie mais 
pour l’instant, nous n’avons pas eu de réponse plus précise.
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Les fiches navettes N° 4 et 5 concernant des problèmes d’accessibilité seront 
remontées en Commission Aménagement & Transition Ecologique.

Concernant la fiche navette N°7 concernant la circulation sur l’Avenue de la 
Guillebotte, le CCQ souhaite la mise en place d’un radar enregistrant les vitesses de
passage ; afin d’avoir une évaluation claire du risque et de pouvoir statuer sur ce 
point.

Le CCQ valide l’ouverture de 2 nouvelles fiches navettes :

*) les bancs en pierre reconstituée présents dans le parc et dans les passages 
piétonniers du quartier étant très salis par les résidus de végétaux, il est demandé 
le nettoyage de ceux-ci si possible au printemps 2025

*) Suite aux travaux d’assainissement, la largeur des trottoirs de l’Avenue Jean 
Rostand a été diminuée. Lorsqu’un véhicule est garé sur le trottoir, l’espace restant 
entre le véhicule et les clôtures n’est pas suffisant pour permettre le passage d’une 
Personne à Mobilité réduite ou d’une poussette.
Le CCQ demande donc que soit mis en place un marquage au sol, déterminant un 
stationnement à cheval entre le trottoir et la voie de circulation et libérant ainsi au 
minimum 90cm libres entre les limites de propriété et les véhicules stationnés.

C     :       Journée citoyenne 2025     

La  prochaine  Journée  Citoyenne  est  fixée  au   samedi  04  Octobre  2025.
L’horaire (matin ou après midi) n’est pas encore déterminé.
L’ensemble  des  activités  proposées  seraient  regroupées  sur  un  seul  et  même
quartier des Ponts de Cé mais cela n’est pas encore défini.
En  fin  de  Journée  Citoyenne,  les  lauréats  du  Budget  participatif  2025  seront
présentés.

Claudine Jolly et son association Cé’Demain participeront certainement avec
une rando/ collecte de déchets , activité qui avait été bien appréciée sur la Journée
Citoyenne 2024

Alain  et  Christine  se  proposent  pour  porter  un  projet  d’activité  pour  la
prochaine  Journée  Citoyenne  …  mais  rappellent  également  l’importance  de  la
participation de chacun le jour J.
Le projet  pourrait  porter  sur  la  préservation des petits  animaux de nos jardins
(hérissons, grenouilles etc …) et / ou la création de décorations extérieurs tout en
récup.

D : Budget Participatif 2025

Martine Scotto représente le CCQ de la Guillebotte au sein du Comité de
Pilotage du Budget Participatif. Elle nous fait un retour sur la première réunion de
ce Copil, qui s’est tenue le 10 février dernier.

Tous les Comités de Quartier étaient représentés à ce CoPil. La plateforme
internet destinée au suivi du Budget Participatif a été revue (révision prévue tous
les 3 ans) et présentée ; ainsi que le Règlement Intérieur. 
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Le calendrier 2025 est le suivant.
Le dépôt des dossiers de candidatures sera ouvert du 1er mars au 31 mai prochain.
L’instruction des projets aura lieu du 1er juin au 20 août.
Le vote sera ouvert du 1er au 30 septembre.
La cérémonie des Lauréats aura lieu à la fin de la Journée Citoyenne, le 04 Octobre.

*) Un point sur l’avancement des Projets Lauréats a été fait : 

Projets 2023 :
Développement  d’un  parc  de  transports  doux  collectifs
(rosalie électrique)

Terminé et inauguré

Parcours sur les poissons grands migrateurs de la Loire Terminé  Inauguration
le 29/03/2025

Sentiers de running balisés autour de l’Authion

Création d’un chemin d’arbres fruitiers

L’abeille des Maisons Rouges Finalisation
Inauguration  le
24/05/2025

Projets 2024 :

Le Jardin des Saveurs et des Senteurs

Projets  répartis  entre
différents  services  /
Contacts prévus entre
février et avril 2025

Ensemble, enracinons la nature dans le quartier

Street WorkOut

Distributeur d’eau près du SkatePark

Bancs pour se reposer

*) Concernant plus précisément l’Abeille des Maisons Rouges     :   

L’enclos  du  rûcher  est  contruit  et  fermé/  sécurisé  pour  éviter  qu’il  ne  soit
transformé en cabane par les jeunes.
Tout le matériel a été reçu.
Les essaims sont en cours de formation. Ils devraient être installés d’ici à fin Avril.
(2 rûches = 2 essaims)
Des bénévoles ont été inscrits auprès du rûcher/ école d’Andard. Leur formation
aura lieu courant avril.
L’inauguration aura lieu le samedi 24 mai à 17h, lors de la « Fête de la Nature »

*) Proposition d’un projet pour le Budget Participatif 2025     :  

En continuité avec le projet des Abeilles des Maisons Rouges, il  est proposé de
demander la création d’îlots de biodiversité, via la plantation d’espèces mellifères
complémentaires, côté Parc des Maisons Rouges.
Cela favorisera la biodiversité et l’installation d’insectes dans le quartier.
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Reste à préparer le chiffrage du projet ; ainsi qu’un argumentaire afin de pouvoir
présenter un dossier complet courant mai 2025.

E : Lutte contre le frelon asiatique

Pierre  Jean  Scotto  est  le  représentant  de  l’ASAD  /  Association  Sanitaire
Apicole Départementale sur la Commune des Ponts de Cé.
Il rappelle que la période de piégeage des futures reines risquant de fonder des
essaims de frelons asiatiques se situe du 15 février au 15 mai.
Comme en 2024, la Commune va distribuer une vingtaine de pièges le 28/02/2025
(sur inscription préalable).

F : Questions diverses

*) Problème de « traffics » (?) : grosses cylindrées qui se stationnent au bout des
allées (poney club, accès au parc des Maisons Rouges)

*) Demande d’entretien des abords du bassin tampon et du cheminement côté
habitations (végétation abondante et envahissante, nombreux déchets)

Fin de la réunion : 20h00

Prochaine réunion : le Mercredi 04 juin 2025, 

à 18h30 (Salle de la Guillebotte)
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